Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im INFO-Blatt Datum: 24.10.2007





Das Schillercafé hat wieder geöffnet. Was erwartet den Gast?

Mit neuer Besatzung und neuem Schwung hat dienstags von 12 bis 14 Uhr das Schillercafé in der Schillerstraße wieder geöffnet. Das Schillercafé ist eine Schülerübungsfirma, bei der Jugendliche der Einjährigen hauswirtschaftlichen Förderberufsfachschule der Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol die gastronomischen Arbeitsfelder erlernen und dienstags praktisch erproben, d. h.: Von der Speisenauswahl, der Preiskalkulation, dem Kochen und Zubereiten der Speisen bis zum Dekorieren, Servieren, Putzen und Abrechnen wird alles von den Schülerinnen und Schülern unter Mithilfe der Lehrerinnen Helga Biffart und Inga Rühe sowie der Jugendberufshelferin Cornelia Gottschalk bewältigt. Die aktuelle Speisekarte mit günstigen Preisen beinhaltet italienische Impressionen. Es gibt Spaghetti Bolognese, Spaghetti mit Lachs-Sahnesoße, Rahmgulasch mit Bohnengemüse und Pasta sowie Spitzkohlragout in Kaisersoße als vegetarische Speise. Als Dessert stehen Tiramisu und Pfirsich-Schmand-Kuchen zur Auswahl. Alkoholfreie Getränke von Säften über Cappuccino werden ebenfalls angeboten. Wir freuen uns am Dienstag auf viele Besucher, damit die Schülerinnen und Schüler auch zeigen können, was sie in der kurzen Zeit des neuen Schuljahres schon gelernt haben."

Um Vorbestellung wird gebeten unter der Telefonnummer 0 74 61 / 770 876 oder unter der E-Mail-Adresse schillercafe@mutpol.de

INFO

Volker Schmidt ist Leiter der Gotthilf-Vol-